

# La Gazette du Quartier Saint-Georges

REVUE SEMESTRIELLE N°12 janvier février mars avril mai juin 2001

## LE MOT DU PRESIDENT

Enfin ! Le printemps est arrivé depuis quelques jours. C'est une joie de voir à nouveau le soleil nous réchauffer. Les plaisirs de l'été reviennent et les relations de convivialité un peu perdues de vue durant l'hiver se renouent elles aussi.

Nous avons la chance d'habiter un quartier privilégié de par son site : la proximité de la forêt, le calme qui y règne nous invitent à de belles promenades en famille ou entre amis.

Alors profitez-en pour découvrir les merveilles de la nature !

Je vous donne tous rendez-vous le 30 juin prochain pour le Repas de Quartier !

A bientôt, et bonnes vacances à toutes et à tous !

Amicalement,  
Le Président,  
Christian CAILLAULT.

## A NOTER DANS VOS AGENDAS !

Comme tous les ans à l'occasion de la Fête de la Musique, nous organisons notre célèbre « **REPAS DE QUARTIER** ». Cette année, vous êtes tous conviés le **samedi 30 juin 2001** à partir de **19H30** au **stade de rugby** avec votre pique-nique. L'Amicale vous offrira comme à l'accoutumée l'apéritif et le vin pour le repas. Il y aura des barbecues sur place pour les grillades.

Fait nouveau : puisque nous avons deux tables de ping-pong sur le mail, nous organisons ce même jour un tournoi avec des parties qui opposeront enfants et adultes à partir de **13h30**, ainsi qu'un concours de pétanque.

**Inscriptions sur place.** Parlez-en à vos voisins et amis ! Récompenses aux finalistes.

## RAPPEL

Nous souhaitons rappeler aux automobilistes qu'un chemin piétonnier reliant la rue de la Taille aux Moines au Mail Boisé traverse la rue Paul Foulet à hauteur des n°15/17 et 14/16. Ce passage étant souvent emprunté par les enfants à vélo ou à pieds d'ailleurs, nous demandons à chacun de redoubler de prudence à cet endroit, car encore trop d'enfants traversent sans regarder si la voie est libre. Néanmoins, nous invitons tous les parents d'enfants en âge de circuler à vélo dans le quartier, de les sensibiliser aux dangers de la route. Merci à tous de votre compréhension.